



Klassischer Start ins neue Jahr

Waldkirch-Kollnau (jb). Traditionell mit einem Neujahrskonzert startete das Salonorchester Waldkirch am ersten Januar in der Kollnauer Festhalle ins neue Jahr. Unter der Leitung von Ulrich Leszke spielte das Salonorchester Werke von Edward Grieg, Wolfgang Amadeus Mozart oder auch Robert Stolz. Gastmusiker waren die Sänger des Männergesangsvereins „Eintracht“ Kollnau unter der musikalischen Leitung von Wolfgang Stützle. Gemeinsam mit dem Salonorchester gaben die Herren des Gesangsvereins bekannte klassische Musikstücke wie „Jesus bleibt meine Freude“ von Johann Sebastian Bach oder „An der schönen blauen Donau“ von Johann Strauss zum Besten. Nach der Pause übernahm der MGV mit bekannten und weniger bekannten Stücken. Den Abschluss mit einer Fantasie aus der Oper „Carmen“ von Bizet übernahm dann wieder das Salonorchester.

Foto: Jens Brodacz